



JUNTA DE DISTRITO MUNICIPAL DE SANTA LUCIA

Noticias - Abril 2025

La Junta de Distrito Municipal Santa Lucía fortalece su vínculo con la comunidad a través de redes sociales

Santa Lucía, Abril de 2025

Con el firme compromiso de promover la participación ciudadana, informar con transparencia y mantener una comunicación directa con la población, la Junta de Distrito Municipal Santa Lucía ha lanzado su Plan de Publicaciones para Redes Sociales correspondiente al mes de abril de 2025.

Durante este mes, la Junta estará compartiendo diversos contenidos en su página oficial de Facebook e Instagram, incluyendo noticias de interés local, información sobre servicios comunitarios, actividades sociales y los principales logros de la actual gestión. Estas publicaciones buscan educar, motivar la participación activa de los ciudadanos y resaltar los avances del distrito en diversas áreas.

“Queremos que cada munícipe se sienta parte de este proceso de desarrollo. La comunicación digital es una herramienta clave para lograrlo”, expresó un representante de la Junta.

La institución invita a todos los residentes a seguir sus plataformas digitales, participar activamente y mantenerse informados sobre el quehacer diario del distrito.



Luis Jacque Antoine F.